

Medidas difíciles en tiempos difíciles

Escrito por <http://jsvillafranca.blogspot.com>
Domingo, 16 de Mayo de 2010 18:22



Ayer el Presidente del Gobierno anunció una serie de medidas que no a todos los sectores de la población han contentado. Esto para un gobierno de izquierdas es muy duro, pero muy duro, puesto que modifica muchas de las medidas que querríamos haber llevado a la práctica, pero que, por la situación económica del momento no se han podido poner en práctica. Pero no todo son malas noticias. Hemos salido de la recesión, la economía ha crecido un 0,1% y eso son datos positivos, pues indica que estamos llevando a cabo iniciativas y políticas que nos conducirán por la buena dirección... [leer más](#)